

Pelajari Kegiatan Humas & Protokoler, UII Yogyakarta Kunjungi Unpad - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 29/12/2015] Universitas Padjadjaran menerima kunjungan dari sejumlah staf Universitas Islam Indonesia (UII) Yogyakarta, Selasa (29/12). Kunjungan yang dipimpin oleh Wakil Rektor II Dr. Nur Feriyanto, M.Si itu diterima langsung oleh Direktur Tata Kelola dan Komunikasi Publik, Dr. Soni A. Nulhaqim, S.Sos., M.Si di Ruang Rapat Wakil Rektor Unpad, Gedung Rektorat Unpad kampus Jatinangor.



Direktur Tata Kelola dan Komunikasi Publik Unpad, Dr. Soni A. Nulhaqim saat bertukar cinderamata dengan Wakil Rektor II Universitas Islam Indonesia Yogyakarta, Dr. Nur Feriyanto, M.Si (Foto oleh: Tedi Yusup)*

Pada kesempatan tersebut, dari Unpad hadir pula Direktur Teknologi dan Sistem Informasi Drs. Gatot Riwi., M.Si., Direktur Kemahasiswaan dan Alumni, Dr. Ir. Heryawan Kemal Mustafa, M.Sc., Kepala Bagian Administrasi Kerja Sama Dra. Ita Indriani, Kepala Bagian Administrasi Teknologi dan Sistem Informasi Arif Firmansyah, S.Si., M.T., Kepala Sub Bagian Humas dan Protokoler Rury ratnasari, S.Sos, Kepala Sub Bagian Administrasi Kerja Sama Luar Negeri dan Kantor Internasional, Ofiar Murwanti, S.Pd., M.I.B, serta sejumlah staf Humas dan Protokoler dan tim Ad hoc Komunikasi Publik.

Dr. Nur Feriyanto menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari studi banding, untuk saling berbagi pengalaman, terutama mengenai kegiatan Humas dan Keprotokoleran. Berbagai kegiatan Humas yang ingin diketahui seperti koordinasi yang terjalin antara Humas Rektorat dengan Humas Fakultas, kegiatan peliputan, pelaporan, dan sebagainya.

“Diharapkan dengan adanya *sharing* ini menambah wawasan kita, khususnya pengalaman-pengalaman dari Unpad yang akan sangat berharga bagi perkembangan kita,” ujarnya.

Dari UII, hadir Direktur Humas Karina Utami Dewi, S.IP., MA, Kepala Divisi Pemasaran dan Admisi Galang Prihadi M., dan sejumlah staf Humas. Kegiatan studi banding ini juga dilakukan dalam rangka peninjauan

kerja sama, serta membangun dan mempererat silaturahmi antara kedua universitas.



Di awal pertemuan, Dr. Soni memaparkan sekilas profil Unpad, termasuk juga program yang sedang dan akan dilaksanakan Unpad. Selain itu, Dr. Soni juga memaparkan mengenai sekilas sejarah Unpad, fakultas dan program studi, fasilitas yang dimiliki, prestasi yang diraih, dan berbagai kegiatan yang telah dilakukan Unpad.

Mengenai kegiatan Humas, Dr. Soni pun mengungkapkan mengenai beberapa produk dan layanan yang dilakukan Bagian Humas dan Protokoler Unpad meliputi website, media sosial, layanan informasi (kunjungan, presentasi, radio), layanan pers, media internal *Gentra*, buku dan video profil, foto, brosur, banner, baligo, dan sebagainya. Selain itu, setiap satu bulan sekali, diadakan Unpad Merespons sebagai salah satu kegiatan mendekatkan Unpad dengan media melalui berbagai isu aktual.

Selanjutnya, pemaparan kegiatan di masing-masing bidang dilakukan juga oleh para pimpinan dan staf Unpad yang hadir, disertai juga dengan kegiatan diskusi dan tanya jawab. Acara diakhiri dengan saling bertukar cinderamata dan foto bersama.*

Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh